

Besrey presenta una serie de productos esenciales para el sueño del bebé adaptados a las diversas necesidades de los padres

HAMBURGO, Alemania, 14 de septiembre de 2023 /PRNewswire/ -- **Besrey**, una marca dedicada a proporcionar a los padres productos de primera calidad para bebés y niños, se complace en presentar su última serie de productos esenciales para dormir cuidadosamente diseñados. Cada uno de estos productos está diseñado teniendo en cuenta la seguridad, comodidad y conveniencia tanto del bebé como de los padres. Como experto en ofrecer las mejores soluciones para dormir a los bebés, Besrey tiene en cuenta factores como la edad, los requisitos funcionales y las limitaciones espaciales para ayudar a los clientes a elegir el producto más adecuado.

Acceda al comunicado de prensa interactivo multicanal aquí: <https://www.multivu.com/players/English/9199651-besrey-introduces-baby-sleeping-essentials-tailored-diverse-parenting-needs/>

Cuna Besrey: Cuna mecedora compacta, plegable y portátil que proporcio na un sueño tranquilo a los recién nacidos.

Un refugio especialmente diseñado para que los recién nacidos duerman plácidamente. Se agregó un modo de cuna mecedora basado en la cuna tradicional, así como 2 alturas ajustables. Su diseño compacto y plegable garantiza un almacenamiento sin esfuerzo y un transporte sencillo. Incluso cuando se coloca dentro de la habitación de su bebé, ocupa un espacio mínimo, lo que la convierte en la opción ideal para los padres que buscan una solución portátil, fácil de montar y sin complicaciones.

Moisés Besrey: El moisés ajustable y móvil refuerza el vínculo entre padres e hijos y facilita el colecho.

Diseñado para fortalecer el vínculo entre los padres y sus bebés, especialmente para aquellos que prefieren la proximidad de sus bebés. Sobre la base del concepto de cuna, este moisés cuenta con un lado adicional para colecho y puede ajustarse fácilmente a 9 alturas diferentes para adaptarse a varias alturas de cama. Además, sus ruedas de 360 grados permiten una movilidad sin esfuerzo, ofreciendo una comodidad inigualable para los padres que andan en movimiento.

Moisés para bebé 3 en 1 Besrey: Versátil moisés con malla transpirable en los 4 lados, ruedas de gran tamaño y colgador para juguetes.

Una solución versátil para los padres, que se convierte sin esfuerzo en cuna independiente, cuna junto a la cama y cuna para bebé para diversas preferencias de descanso. Lo que distingue a esta cuna son sus ruedas sobredimensionadas de 40 mm, que superan a las que se encuentran en el mercado actual, para un movimiento suave y estable incluso en superficies alfombradas, mientras que la malla transpirable de 4 lados proporciona un flujo de aire y una visibilidad óptimos. Además, el moisés viene con un colgador para juguetes móvil para apoyar el desarrollo de sus bebés, promoviendo la calma y la tranquilidad.

Moisés para bebé 5 en 1 Besrey: Moisés todo en uno, fácil de montar, crece con el bebé durante 18 meses.

La solución definitiva todo en uno, diseñada para crecer con su pequeño, integra moisés independiente (0-6M), cuna de colecho (0-6M), cuna para bebé (0-6M), cuna portátil (6-12M) e incluso parque portátil (12-18M) en uno, acompañando a su bebé desde el nacimiento hasta los 18 meses. Se ha realizado una actualización integral sobre la base del moisés Bassinet 3 en 1, desde un cómodo

bassinet hasta un divertido juego. Estructura recientemente actualizada, ensamble rápido y fácil sin necesidad de herramientas en 1 minutos, resolviendo los problemas de sueño de su bebé en entornos desconocidos o fuera del hogar.

Besrey otorga gran importancia a la calidad del producto y a la seguridad del cliente. Todos los productos han aprobado certificaciones relevantes de calidad y seguridad como ASTM y CPSIA, cumpliendo con los estándares internacionales para garantizar su seguridad y confiabilidad.

Dedicada a ofrecerles a usted y a su bebé una experiencia de sueño cómoda y segura, Besrey está preparada para colaborar con usted en la creación de un momento familiar feliz y satisfactorio. Elija ahora la Besrey Bedside Crib y cree un cómodo espacio para dormir para su bebé.

Para obtener más información, visite: <https://www.besrey.com/> o [Besrey's Amazon Store](#).

O síganos en:

Instagram: <https://bit.ly/BesreyIG>

Facebook: <https://bit.ly/BesreyFacebook>

Twitter: <https://bit.ly/Besreytwitter>

YouTube: <https://bit.ly/BesreyYoutube>